



Petit vallon aux portes de Marseille, dans les collines de Marcel Pagnol, idéal pour une sortie d'initiation.

-  : 300 m
-  : 800 m
-  : 90 m
-  : 0h30
-  : 1h15
-  : 0h30
-  : 25 m
-  : V2.A1.II
-  : Calcaire

• ACCÈS PARKING :

A la sortie du centre prendre l'autoroute A50 en direction d'Aubagne. Continuer sur l'A50 en direction de Marseille. Puis sortez de l'autoroute à la Valentine. Suivre les panneaux Allauch, ne rater pas ensuite la bifurcation pour Camoins et tout de suite après à gauche pour La Treille. Après le village de la Treille, continuer jusqu'au quartier des Bellons (voie sans issue).

Au bout de 300m, à une intersection en « Y », prendre à gauche pour rejoindre un parking 100m plus loin au niveau d'un grand pylône électrique.



• ACCÈS DÉPART :

A pied, continuer la route qui devient piste et suivre un balisage jaune. Ce dernier monte en crête, domine le Vallon des Escaouprès qui est à votre gauche.

Plus loin, prendre à gauche au niveau du panneau qui indique la direction de « Allauch 1h35 ».

Bien suivre le marquage jaune qui descend avant un portail pour rejoindre rapidement le vallon.

• DESCRIPTION :

Deux petites parties distinctes, constituées de petits ressauts. La dernière cascade est la plus intéressante.

• RETOUR :

Juste à la sortie du second encaissement, une sente rive gauche monte raide, jusqu'à un petit col qui domine le Vallon (quelques cairns sont présents). Suivre cette sente qui devient meilleure pour rejoindre la crête du départ et le sentier d'accès.

Attention, cette sortie doit être impérativement respectée. Une seconde plus évidente se situe plus en aval mais rejoint des propriétés privées : donc strictement interdite.

• REMARQUES :

Canyon idéal pour l'entraînement sur corde ou pour une sortie familiale.

Il y a des échappatoires tout du long.

Canyon équipé de façon école.

